



Allgemeine Geschäftsbedingungen

Annulationsbedingungen gemäss HotellerieSuisse:

- Bei einer Absage von 14 bis 7 Tagen vor dem Ankunftsdatum werden wir Ihnen 50% des gebuchten Arrangements in Rechnung stellen.
- Bei einer Annulation von 6–3 Tagen vor Ankunft verrechnen wir 75% des gebuchten Aufenthaltes und bei einer Stornierung der Reservation
- bei 2 oder weniger Tagen vor Anreise 100%. Diese Regelung gilt auch für verspätete Anreisen oder vorzeitige Abreisen.

Gelingt es uns, das Zimmer wieder zu vermieten, entfallen die Stornogebühren.

Eine Ausnahme bilden die „Nicht erstattbaren Preise“ (non refundable rates). Diese Preise müssen sofort bei der Buchung bezahlt werden. Bei einer Stornierung wird der Betrag nicht zurück erstattet

Wir empfehlen Ihnen eine Annulationskostenversicherung abzuschliessen

General terms and conditions Terms of cancellation

Cancellation conditions according to HotellerieSuisse:

- - If you cancel 14 to 7 days before the arrival date, we will charge you 50% of the booked arrangement.
- - In the event of a cancellation 6–3 days before arrival, we charge 75% of the booked stay and in the event of a cancellation of the reservation
- - 100% if 2 or less days before arrival. This regulation also applies to late arrivals or early departures.

If we manage to rent the room again, the cancellation fees do not apply.

The "non-refundable rates" are an exception. These prices must be paid immediately upon booking. In the event of cancellation, the amount will not be refunded

We recommend that our guests purchase trip cancellation insurance.